

## COMUNICADO OFICIAL

**A toda la comunidad universitaria informamos que el día de ayer 30 de marzo, Esteban Moctezuma Barragán, Secretario de Educación, en conferencia de prensa detalló que el sistema educativo en concordancia con la estrategia del Consejo de Salubridad General, ampliará la etapa de aislamiento hasta el 30 de abril de 2020.**

**Destacamos la importancia de lo mencionado el día de ayer y los invitamos a seguir con el aislamiento voluntario, teniendo especial atención a los grupos más vulnerables que pudieran existir en nuestro círculo cercano como son: personas mayores de 60 años, así como aquellas con hipertensión o diabetes.**

Les pedimos mantenerse atentos a nuestros canales de información oficiales para cualquier actualización sobre el tema.

En contadas ocasiones un desafío nos plantea la oportunidad de tener un tiempo de reflexión, dentro de nuestro cada vez más acelerado ritmo de vida. Este aislamiento pondrá a prueba nuestra paciencia y la forma en que enfrentamos el confinamiento, los invito a cumplir con sus actividades académicas, mantener la disciplina en la administración del tiempo así como una rutina diaria para recudir la ansiedad provocada por el aislamiento.

**La Universidad Tres Culturas y todos sus colaboradores estamos para ayudarles, estoy seguro que sumando esfuerzos e ideas, lograremos salir adelante.**

Atentamente:

**Roberto Rodríguez**  
*Director General de Universidad Tres Culturas*